
 

 

 

文化祭お疲れさまでした！！ 

皆さん文化祭楽しめましたか？皆さんの楽しそうな顔を見ることが

でき、嬉しかったです。ステージ発表はどれも熱がこもっていて魅力

的でしたね！今年は体験型の企画が多く活気に溢れていました。数

年ぶりの特別支援学校の皆さんとの交流、一緒に吹奏楽部の演奏を

鑑賞しました。共に共有した時間はとても有意義なものでしたね。全

校生徒で団結して創り上げた文化祭で絆も深まったのではないでし

ょうか。これからも一緒に素敵な各西ライフを創っていきましょ

う！！ 

 

 

 

 

文化委員長 水野さん、副委員長 浅野さんをはじめ文化委員、文化祭

実行委員の皆さん本当にお疲れ様でした。 

創世   
前期生徒会新聞 

R5.10.1 発行 


